

Unomásuno

“Destacados” periodistas ayudarán a la agencia de EU que le crea buena imagen a la junta militar de Argentina

MADRID, 15 de febrero (IPS). — La agencia trashacional de relaciones públicas Burson-Marsteller (B-M), que maneja la cuenta de la junta militar argentina, cuenta con destacados periodistas de varios países que “estarían dispuestos a colaborar con la campaña promocional de la junta militar”, indica hoy el semanario *Interviú*, que cuenta en España con un tiraje de un millón de ejemplares.

Los nombres y apellidos, características personales e ideas políticas de dichos periodistas, ocupan 17 de las 150 páginas del informe preparado por B-M para la junta militar.

El semanario se pregunta “qué se puede argumentar para ‘vender’ un gobierno militar cuyas excelencias se resumen en 15 mil presos políticos, 15 mil asesinados y 20 mil desaparecidos”.

Agrega que las respuestas pretende darlas B-M, cuyas oficinas centrales se encuentran en Nueva York y que entre cuyos antecedentes se cuenta una campaña para ocultar ante la opinión mundial el genocidio de Biafra.

Después de establecer que la agencia y el gobernante argentino Rafael Videla “bajo la dirección de la oficina de Nueva York” debían “hablar con una sola

voz”, B-M señala que “la base de cualquier programa de relaciones públicas es la generación de material positivo en diarios, revistas y publicaciones comerciales y financieras”.

La trasnacional ofrece su “sistema de filtración en los diarios y revistas de vanguardia y un programa de invitaciones a destacados periodistas de todo el mundo”.

La publicación indica que B-M “sabe que los militares argentinos no aman a los periodistas”, por lo que el informe aclara a la junta que “el objetivo son los periodistas destacados que actúan en la determinación de la política editorial de extracción moderada o conservadora”. Desde el golpe militar, la relación con la prensa se traduce en 24 periodistas asesinados, 21 desaparecidos y 32 encarcelados.

Menciona la revista que la agencia recomienda también que los periodistas sean recibidos oficialmente para que “la Secretaría de Informaciones de Argentina tenga un mejor control de los contactos de los periodistas con el sector privado”, y como B-M no confía totalmente en los servicios argentinos de espionaje, agrega *Interviú*, el informe puntualiza que “habrá trabajo de seguimiento a cargo de B-M

para complementar los esfuerzos de la Secretaría de Informaciones de Buenos Aires durante la gira y para asegurar el desarrollo de relatos favorables”.

B-M se compromete también a instruir a funcionarios gubernamentales, militares, y diplomáticos para poder “asimilar una variedad de técnicas de involucramiento de auditorios”, incluyendo seminarios y entrevistas de prensa, por si en una rueda de prensa hay algún periodista que quiera saber la verdad”.

Interviú publica también una entrevista a Hara Burson, director gerente de la trasnacional, quien reconoció estar trabajando para la junta militar argentina y que el primer año del contrato, que ya fue renovado, es de un millón de dólares (23 millones de pesos) además de la publicidad pagada como avisos normales.

Burson opina que “trabajamos en el mejor interés del gobierno norteamericano”, y al ser preguntado acerca de las autolimitaciones que se oponían para aceptar trabajos, contestó que “tan sólo las del bien de Estados Unidos. Somos una empresa norteamericana, como tal, trabajamos para cualquier gobierno, siempre para las autoridades constituidas”.

Unomásuno

Preocupa a EU la nueva ley contra creencias en Argentina

WASHINGTON, 15 de febrero (AFP y UPI). — Estados Unidos expresó hoy su preocupación ante el decreto del gobierno argentino que exige se registren ante las autoridades todos los grupos religiosos no católicos del país.

“No hemos visto los detalles del decreto pero esperamos que no limitará la libertad de religión que está garantizada por la Constitución argentina”, dijo el portavoz del Departamento de Estado, Ken Brown.

La junta militar argentina estableció ayer que todos los grupos religiosos, excepto la Iglesia Católica, deben registrarse ante el Estado o quedarán prohibidos en el país.

Por otra parte, el arzobispo de París, cardenal Francois Marty, se opuso a la realización de una misa en su diócesis en memoria del 200 aniversario del nacimiento del general José de San Martín.

El secretario de arzobispado se abstuvo de precisar las razones de Marty, “que serán explicadas oportunamente”. Sin embargo, la embajada ar-

gentina hizo saber que Marty consideraba “inoportuna” la realización de la misa.

Unomásuno

Reunión de Videla y Pinochet el próximo 20; Beagle en la discusión

BUENOS AIRES, 15 de febrero (EFE y Latin-Reuter). — Las misiones militares de Argentina y Chile acordaron hoy el texto de un documento sobre las negociaciones en torno al conflicto en el mar austral que será sometido a la aprobación de sus gobiernos, según un comunicado oficial al término de las reuniones.

La segunda reunión entre los generales Jorge Videla y Augusto Pinochet se realizaría en una ciudad del sur chileno el lunes 20 de febrero, según lo reveló una alta fuente castrense, agregando que dicha ciudad podría ser Puerto Montt, mil kilómetros al sur de Santiago.

El segundo encuentro estaba programado en principio para el 26 de enero último, pero desacuerdos en cuanto al texto de un “acta de principio de acuerdo” a ser firmado por ambos militares postergaron el acuerdo.